

Was lockt Sie auf das Rudolstädter Vogelschießen?

Reporter Roberto Burian fragte Besucher, was für sie den besonderen Reiz des größten Volksfestes in Thüringen ausmacht



Monika Voigtländer (77), Rentnerin, Burkersdorf

Wir sind mit den Enkeln hier. Das Vogelschießen ist in jedem Jahr ein Muss. Es ist immer ein großes Familienfest und für jedes Alter wird etwas geboten. Die Atmosphäre ist fröhlich und entspannt und die Attraktionen werden sehr gut angenommen.



Steve Berger (32), Gotha Teilzeitrichter

Es ist großes Kino. Wir lieben das Spiel der Farben und den Kindern macht es großen Spaß. Man kann beim Autoscooter Kindheitserinnerungen aufleben lassen oder in schwindelerregenden Fahrgeschäften den Puls in Wallung bringen.



Claudia Stockheim (39) Bankkauffrau München

Ich bin in Rudolstadt geboren und komme seit 20 Jahren jedes Jahr zum Vogelschießen. Es ist ein schönes Ambiente und eine tolle Atmosphäre für alle Generationen. Selbst die Bierzelte können fast mit denen in München mithalten.



Michael Reinert (36), Sicherheitstechniker, Magdeburg

Ich bin mit meinen Kumpels das vierte Mal hier und es macht immer wieder großen Spaß. Die Fahrt auf dem Gladiator macht einfach Spaß, weil das Ding ein geiles Tempo hat. Alles verläuft bisher optimal und wir haben großen Spaß.



Anna Vella Wallbank (34), Entwicklungshelferin, Weißen

Ich komme hierher vor allen wegen der Kinder. Hier kann man jede Menge erleben und Spaß ohne Ende haben. Für den Nachwuchs ist es das Paradies, aber auch für die Erwachsenen wird jedes Jahr eine Menge geboten. Einfach klasse.



Daniel Clemens (33), Informatiker, Weimar

Wir sind, wenn es denn passt, jedes Jahr hier. Es ist ein super Festival mit coolen Fahrgeschäften. In der Clique macht das Ganze noch viel mehr Laune. Wohl dem, der weiß, dass der Adrenalinkick nicht nur vom Portemonnaie abhängig ist.